

La situación sigue agravándose en Egipto y se teme estalle una revolución

Cuadrilla de salteadores en Alajuelita

Maltratan a un anciano y a otro le roban mil colones

En Alajuelita, el martes en la noche, entre las siete y las ocho, se presentaron tres o cuatro individuos en casa del respetable anciano don Daniel Hidalgo.

Iban a caballo y bien armados. Bajáronse de las cabalgaduras abrieron la puerta de la casa del anciano, a quien amenazaron con darle muerte si no les hacía entrega del dinero que tuviese guardado. El señor Hidalgo entonces armándose de una cruceta se negó a ello, en tanto que sus hijas desde el interior de la vivienda comenzaron a dar voces pidiendo el auxilio del juez de paz, que vive muy cerca de la casa asaltada.

A los gritos de las hijas del anciano los asaltantes abandonaron la presa sin conseguir llevarse el dinero, pero sí dejando al señor Hidalgo sumamente maltratado, pues la lucha que sostuvo con ellos fue muy reñida.

Este es el tercer caso de bandolerismo a mano armada que en estos últimos días se ha pre-

sentado en el vecino pueblo de Alajuelita, pues sabemos que a otro respetable agricultor de aquel lugar, en la misma forma, le robaron mil colones, sonantes y contantes, que guardaba en su baúl como producto de sus economías.

Persona muy conocida de aquel cantón está trabajando activamente con la Dirección General de Detectives para dar con los malhechores.

Despidiendo a un amigo

El estimable caballero don Enrique Echeverría, hermano de nuestro inolvidable Aquileo, saldrá de San José en estos días, para la vecina República de Panamá, donde va a ocupar un importante puesto en las dependencias de la United Fruit Co. Le deseamos muy feliz viaje.

contra Inglaterra

Servicio exclusivo de cables para LA NOTICIA

UN EMPRESTITO PARA AUSTRÍACOS Y HUNGAROS

WASHINGTON, 27. — Se están dando los pasos para dos nuevos empréstitos que serán lanzados en el mercado de los Estados Unidos: uno para Austria y el otro para Hungría, que representarán por a III de cien millones de dólares. Se cree que un porcentaje de estos empréstitos será empleado en hacer abonos a las deudas de la vieja monarquía austro-húngara en los Estados Unidos y otro tanto en la reconstrucción financiera de ambos países.

LAS FUERZAS INGLESA DOMINAN EN EGIPTO

PORT SAID, 27. — Se avisa que anoche hubo manifestaciones contra los ingleses en el Cairo y Alejandria.

Las multitudes vivaron a Zogoul Pacha y al Egipto libre lanzando mueras a Inglaterra. Los estudiantes encabezaron estos desfiles. La residencia de los ingleses en el Cairo, todo el barrio británico, fué resguardada por las tropas inglesas y desde el canal se transportarán hoy cinco regimientos más. Se teme que estallen motines o una revuelta contra Inglaterra pero las fuerzas de Allenby dominan perfectamente la situación. El General Hogness ha partido para el Sudán para donde se han enviado fuertes contingentes y más de treinta aeroplanos así como artillería en gran cantidad. El tráfico en el canal ha aumentado pues están llegando numerosos transportes ingleses con tropas y provisiones. También se han desembarcado fuerzas en Chipre y en Palestina.

Llegan de Europa

Hoy llegará a Limón el vapor que conduce a los esposos don Francisco Muller y doña Celina Aguilar de Muller, después de un largo viaje por Europa. Nos complacemos en presentarles nuestro atento saludo.

El domingo habrá turno en Montes de Oca

El próximo domingo se efectuará un gran turno general en San Pedro de Montes de Oca. Los preparativos hechos son muchos y hacen pensar en un completo éxito. También habrá un match de foot-ball.

Actividades sísmicas

Para que se vea como anda el mundo con respecto a manifestaciones sísmicas, damos a continuación la siguiente curiosa lista:

- El Irazú en actividad.
- Temblores en Guatemala.
- El Izalco arroja arena y ceniza.
- Temblores en San Salvador.
- Temblores en España.
- El terremoto de Java.
- Temblores en Turquía.
- Temblores en Mesina.

Florita Pinaud-Jiménez

Esta encantadora chiquilla que es vida y alegría en el estimable hogar del Coronel don José María Pinaud y doña América Jiménez de Pinaud, ha pasado algunos días en su cama de enferma bajo el peso de la fiebre que de veras intranquilizaba a sus buenos papacitos; pero ya hoy la salud ha vuelto llena de gozo al lado de su infantil lecho prometiéndole toda clase de felicidades.

Nuestras mejores esperanzas por que ya pronto la oigamos bulliciosa y alegre hacer la dicha de su cariñoso hogar.

La causa de la muerte de un individuo

Aún se desconoce su nombre

El Dr. Odio de Granda practicó ayer la autopsia al cadáver del hombre que fué recogido en estado agónico en la tarde del martes con procedencia de Turrialba.

De la autopsia practicada resultó que la muerte fué causada por un ataque agudo de paludismo.

Aun se ignora en el hospital el nombre, apellidos y demás generales del individuo en cuestión, a pesar de que se cree que esos nombres los recogerá la policía.

ENFERMO

En Agente Principal de Policía don Ismael Calvo se encuentra enfermo desde hace algunos días. Desearnos pronta mejoría.

Lo celebramos

El General Emilio Castillo Chamorro ha estado enfermo de algún cuidado, pero gracias a los esfuerzos de la ciencia y a la atención de sus amigos se encuentra ya casi restablecido.

LA NOTA VESPERTINA

Ahora estamos como locos preguntándonos si desde Costa Rica podremos ver "Los Angeles", el dirigible americano que dicen que pasará para el canal aquí nos volvemos locos por cuanto tenga algo de música celestial; nos volvimos locos por el General Volio, por don Tomasito Soley, por don José Cabezas, y por los tratados de Washington. Ahora sólo nos queda ver a "Los Angeles" ya que son muchas las ocasiones en que hemos visto las estrellas

Se dice que el Soberano Congreso Constitucional de la República suspenderá sus labores el quince de diciembre que viene.

Con tan infausta noticia que el país entero ha de deplorar, los que están que no caben de gozo son los asientos del Congreso.

Que dicha, dice el Chombadiaz, que se me quite de encima este peso.

Gracias a Dios, exclama el de Claudio Cortés, ya es justo que descanse del tormento a que estoy sometido desde mayo. Como me duelen mis resortes de tanto aguantar estos dos chuzos de Claudio, estos dos chuzos

del lugar donde otros tienen carne.

La butaca de Chaverri es la única que está de duelo y tiene razón. Se queja con perfecta justicia de que se va a acabar su papel de trabajador.

Y es lo que dice el desventurado sillón: En el tiempo que llevamos de sesiones de los dos, Chaverri y yo, soy el único que ha trabajado. Porque Chaverri no ha hecho otra cosa que ver al General Volio y pararse cuando él se para y sentarse cuando él se sienta.

Otro sillón que está que se muere de tristeza es el del Secretario don Enrique Fonseca, diputado por San José, estalita y otras yerbas por el estilo.

Qué tristeza dice, ser abandonado por la eminencia que he tenido el gusto de albergar durante tan cortos meses. Ya mis oídos no han de volver a oír sino quien sabe hasta cuando, la voz de oro, el alto pesamiento, los discursos castelanos de este formidable tribuno que es el pendant del otro; aquel era el tribuno de la plebe, éste que

se va ahora de mis brazos es el tribuno del parlamento. Estoy triste, porque somos dos sillones los que ahora nos lo disputamos: yo, sillón del Congreso y el que le tienen reservado a sus grandes méritos en el puro centro del Ateneo.

Otro sillón que se queja es el de Picado. Picado de la araña, según unos pero según los más, picado de Desamparados.

Yo dice, que lo he acompañado en sus horas de lucha por la república, en sus días de meditaciones filosóficas, en sus diálogos internos con los patricios, con los grandes palamentarios que en el mundo fueron.

Pobre sillón el de Picado; Va a quedar huérfano de padre como ya quedó, desde que salió de la ebanistería, huérfano de madre. Tiene unos progenitores de palo el pobre, y los dios lo han dejado a la buena de Dios.

Otro sillón que está inconsolable es el de la Presidencia; quedarse solo después de tantos años de acompañar al Lord Bruel de la Cámara, siempre tan modoso, tan perfumado, tan limpio, pulcro y correcto.

Cuando el ambiente se caldea en la Cámara, dice el sillón y todo huele a chamusquista, don Arturo huele a olivo, a paloma blanca, a bandera de paz; cuando todos pierden las esperanzas y León Cortés todo lo ve negro, don Arturo se adorna con los colores del arco iris de la esperanza; cuando se trata de pasar algún proyecto y hay cruda oposición, don Arturo es vaselina y poco a poco, como un guante de gamuza, va entrando a los más reacios y cuando llega la de votar, don Arturo sonríe complacido con su gran boca. Siempre el mismo con perfume de lilas, con perfume de mirra, con perfume de vaselina, con suavidad de seda. Y tener que dejarlo de ver por un tiempo. Esto es un dolor de los que a uno lo parten por el eje.

El de Jorge Volio es otro que está entre si se queja o se alegra.

Es una tristeza que el más caliente de los diputados lo dejó en cruel abandono, en esta época de frío sobre todo. Es una tristeza que la lechuza que solía venir a dar sus consejitos a este sillón vuela para El Sauce, una lechuza que en la Cá-

mara da solamente consejos par lamentarios, allá en el campo, en la montaña, puede que se ponga caliente y aconseje malamente una revolución o una trastadilla de esas que suelen aconsejar las lechuzas campesinas.

Otro sillón que está dolorido por lo que se le va es el de Jorge Ortiz. Tan simpático que es Jorge, tan bonita boca que tiene, tan buen modo que se gasta, siempre tan bañadito y tan fresco, siempre tan perfumado.

Me duele que no siga en mis brazos que amorosos lo han recibido desde los días felices de los Menegildos. Y me duele, sobre todo, porque no había en toda la Cámara un sillón que pudiera ganarme a tener un diputado tan peinado como yo. Calculen que es el que mejor se peina y esto se lo debe, a su propia gracia y a que emplea el Stacomb, con lo que está dicho todo.

A los puntarenenses no les pasa aun el susto que se llevaron con el incendio del lunes. Eso de que a un chino se le quemó la casa por puro tuerce, es asun-

to muy grave, pues sabido es lo que se quieren los chinos unos con otros; y ante la desgracia de su paisano, son muy capaces, no sólo los de Puntarenas sino los de todas partes, de quemar sus casas, almacenes y pulperías, como señal de solidaridad racial. Nosotros, francamente, no vemos tal peligro, pues hemos sabido que el chino dueño del negocio donde se dice principio el incendio, dijo al ser interrogado por la autoridad respectiva: "Chino no pegal fuego casa; Chino no tenel asegulo; Chino aluinalo pelo mul contento, porque puede il San José com plal jueguetes balatos onde los tueltos González". Ah chino más malo...

Se le amelló el filo al Ministro de Gobernación con los municipales de Limón. Les quiso agredir desde su tribuna en la Cámara en un arranque de su ardiente oratoria, con el filo de su acero verbal y aquellos calentados le esquivaron el cuerpo, resultando gravemente herido su prestigio de tribuno y de ministro.

Mal esgrimista no ha resultado el amigo Filo. Sin embargo, todavía le queda el recurso del árnica.

LA NOTICIA

— DIARIO DE LA TARDE —

REDACTOR Y ADMINISTRADOR
MARIANO SOLORIZANO G.

AGENTE GENERAL DE ANUNCIOS:
JORGE SAUREZ F.

APARTADO No. 977.

TELEFONO No. 134

BURLA BURLANDO

El Cierre Dominical

El diario oficial de hoy publica la ley expedida por el Congreso reformativa de la de licorés No. 27 de 29 de diciembre de 1906.

Conforme a las nuevas disposiciones que acaban de promulgarse, el cierre será absoluto los domingos; excepto las boticas de turno y panaderías, los demás establecimientos deben permanecer cerrados y lo mismo las cantinas de los hoteles, clubs, restaurantes y casinos. En estos establecimientos no se permitirá ni el expendio ni el consumo de licorés ni de cerveza en ningún departamento de ellos.

Leyendo esta última disposición no hemos podido menos de recordar uno de los primeros actos de la administración de Sancho Panza en la insula Barataria; a presencia del flamante gobernador fué llevado un rústico que interrogado sobre la falta que se le atribuí, negóse rotundamente a declarar sobre ella. Agotados todos los recursos coercitivos para obtener la terminación de este extraño mutismo, exasperado Sancho exclamó:

—Si te niegas a hablar, habré de hacerte dormir esta noche en la Cárcel.

—Su poder es grande, señor gobernador, repuso el rústico, mas hasta allá no llega; no dormiré en la Cárcel.

Intrigado el gobernador quiso saber la razón secreta o misteriosa que asistiera a este hombre para poder desconocer así su autoridad para tal fin, ofrecióle inquirir de la pena si tal secreto le revelaba.

—Muy sencillo, dijo el acusado, usía podrá hacerme conducir a la

cárcel y dejarme allí, pero en cuanto a dormir ese es asunto de mi exclusiva voluntad; yo duermo o no duermo según me venga en gana.

¿Será posible que pueda evitar la autoridad que deje de consumir se vino o cerveza en todos los departamentos de los hoteles, etc. Claro que no, hasta allá no alcanza su poder; el que quiere tomar, toma en su cuarto, a puerta cerrada y renueva la existencia de su pequeña bodega para tener qué consumir el día del cierre. Y como la prohibición es causa del apetito, mejor interés habrá en hacerlo.

Podrá prohibirse que se tome, pero de ahí a que en ningún departamento de los hoteles y clubs se consuma licor, eso queda al gusto del ejecutante.

CASIMIRO

Don R. Fernández Guardia sí va al Perú

El sábado de esta semana saldrá con dirección al Perú el Lic. don Ricardo Fernández Guardia, quien había demorado su viaje debido a dificultades de conexiones de vapores; vencidas éstas irá en atención a la invitación que le hizo el gobierno peruano que lo declaró huésped de honor.

Nos complace esta noticia que llevará a la república del Sur un brillante exponente de la intelectualidad costarricense.

El busto de Bolívar

Hoy en la mañana tuvimos la oportunidad de ver, ya fundido, el busto del Libertador de la América del Sur Simón Bolívar, en los talleres de los señores Pinto y Carazo.

Podemos asegurar que es una obra perfecta y que honra en alto grado el arte nacional.

Debido a dificultades, este busto que será inaugurado pomposamente en diciembre, centenario de la Batalla de Ayacu-

cho, no pudo hacerse en los talleres de Obras Públicas, siendo encargado para su ejecución el hábil artista costarricense don Ricardo Chacón, quien ha superado los deseos de los interesados de esta bella obra.

LA NOTICIA felicita efusivamente al señor Chacón por este trabajo y la hace extensiva a los señores Pinto y Carazo, propietarios del taller donde se hizo el busto del Libertador Bolívar.

Acerca del infanticidio

Es indudable que en casos como el últimamente presentado en que un delito no puede ser comprobado sin una intervención científica, el dictamen médico-legal viene a ser una parte indispensable y esencial en un proceso.

En el infanticidio descubierto al ser encontrado el cadáver de un niño en un solar por las inmediaciones del Pacífico, el dictamen médico legal vertido por el doctor Zeledón Alvarado probó que el niño había nacido vivo y que fue estrangulado y más tarde con un examen de la persona acusada por medio de un anónimo se probó que era la madre de la niña muerta, lo que aquella mujer confesó poco después ante el Alcalde lo.

Como lo deseamos

Hemos oído decir que que deportistas de El Salvador no vendrán a las Olimpiadas.

Sería de sentirse que tal noticia resultase cierta, pues el deseo de todos los costarricenses no es otro que el de tener la oportunidad de partir con sus hermanos de Centro América, aquí representados.

Ojalá que los salvadoreños puedan olvidar las dificultades que tengan y se decidan a visitarnos.

Una laudable y patriótica iniciativa

La demarcación de nuestras fronteras con Panamá

La juventud, la generosa juventud, la que tiene siempre los arranques más sinceros, que no calcula ni usa de fórmulas protocolarias, trabas inútiles y caducas; que cuando de la patria se trata siempre está alerta para defender sus fueros, sus prerrogativas, su honor y su integridad, ha incluido un movimiento práctico y eficaz en relación con el asunto de nuestras fronteras con la república de Panamá, asunto hoy palpitante y al que no se le ha dado en los círculos oficiales la preeminencia que merece, dados los últimos acontecimientos en relación con las negociaciones que en mala hora inició nuestro gobierno de manera informal ante la canchillería del país vecino que de nombre no más y sólo cuando se trata de ejercer actos de soberanía sobre regiones que no le corresponden, quiere hacer valer derechos alardeando de república independiente.

Sabemos el resultado de las gestiones indicadas, no podía ser otro sino el fracaso, desde el momento en que la iniciativa fué de parte nuestra y no de ellos, ya que nuestros derechos fronterizos son indiscutibles, claros y terminantes de acuerdo con los fallos recaídos en ese particular, de suerte que Costa Rica en la frontera con Panamá sólo tiene que hacer la demarcación de la línea sobre el terreno, sin pedir aquiescencia a quien no tiene por qué darle toda vez que no se trata de establecer un "modus vivendi" sino de trazar una línea de separación que no está so-

metida a litis sino que clara es como la luz meridiana. La iniciativa de que hablamos es la de abrir una gran suscripción nacional para que todos los costarricenses en la medida de sus haberes, contribuyan a formar un gran fondo nacional con el cual sufragar los gastos de amojonamiento de la frontera, terminando así prácticamente, sin aparato, pero con voluntad firme y con señales evidentes, imborrables, la valla de separación de nuestros vecinos, valla que habrá de ser intocable so pena de quedar los que tal pretendieren hacer, a las penas que Rómulo sometió a su propio hermano Remo cuando, al fundar la Ciudad Eterna, éste pretendió saltar por encima del surco que con la reja de su arado señaló como límite inviolable de la urbe a donde habla de rendir culto a sus Dioses Lares y a sus Penates.

Una vez más la juventud costarricense da muestra de su inalterable y feudo patriotismo; con entusiasmo acogemos la idea formulada y creemos, seguros de ello estamos, que hallará cálida aceptación en todo el país que unánime habrá de contestar a este llamamiento y pronto veremos el fondo popular suscrito de sobra para atender a esta necesidad que habrá de calmar la inquietud que hoy se siente en el alma nacional, justamente indignada por las propuestas inverecundas y presuntuosas de los que para llamarse independientes hubieron de traicionar a su patria y someterse al férreo tacón de la bota del Tío Sam.

PARA NAVIDAD REGALAREMOS UNA VICTROLA

(25 DOLARES EN DISCOS "VICTOR")

a la persona que resulte favorecida en el sorteo que se hará el 23 de Diciembre próximo.

Por cada dos discos que usted compre se le dará un número para este sorteo.

CONCURSO ALMOHADONES "VICTOR"

Por motivos especiales y para comodidad y conveniencia de las interesadas en este concurso, les hacemos saber las siguientes modificaciones:

- 1o.) Los trabajos deberán entregarse en nuestro Almacén el 14 de Diciembre en vez del 19 y 20 de Diciembre.
- 2o.) Quien obtenga el segundo premio tendrá derecho a conservar su trabajo.



PIZA E HIJOS

Distribuidores "Victor" para Costa Rica

Si Ud. tiene cualquier trabajo en flores que hacer,

encárguelos enseguida a

Rafael Marín & Hnos.

la Jardinería artística preferida por

la sociedad josefina.

— Tel. 630

Faltan maestros

En la provincia de Guanacaste están vacantes las plazas de maestros en Filadelfia, Arenal, Tempate, Palmira, Comunidad, Nuevo Colón, Artola, Palestina, La Cruz, Los Angeles (Tilarán), y San Juan. En Sardinal son tres maestros que faltan y en Arenal dos; total, quince maestros, o sean otras tantas escuelas que no funcionarán y centenares de niños que no aprovechan el beneficio de la instrucción.

La Jefatura de Educación Primaria solicita por medio del Diario Oficial los servicios de maestros titulados para las distintas poblaciones de que hemos hablado y pone como condición expresa la de que la aceptación de la plaza implica compromiso de

servirla durante el curso completo.

La cantidad de plazas vacantes y esta condición que hemos subrayado, indican a las claras que los maestros no pueden atender sus necesidades con los sueldos que les asigna el presupuesto: de ahí la condición taxativa que se les quiere imponer para ocupar las vacantes. Naturalmente, el que llega a esas apartadas regiones debe comprender, de seguro, que la escasa remuneración que se le paga no retribuye en manera alguna el servicio que presta, y desfila.

Lo importante para evitar la falta de maestros sería remunerarlos con sueldos que dejen de ser una ración de hambre.

A 25 varas al Norte del Teatro Adela o sea en la esquina que da frente al establecimiento "Las Indias", se ha abierto una nueva hostería bajo el nombre de

LA ZONA DEL CANAL

O THE CANAL ZONE

donde encontrarán los trasnochadores no sólo magníficas cenas sino también esmeradísima atención.

Hay reservados, lujo y limpieza. Precios módicos.

Tome



CAFE TRES MONTES UN COLON LA LIBRA

El Famoso 33

Tapices, Sederia, Perfumeria Francesa,
VESTIDOS DE LANA PARA SEÑORAS
 Casimires Ingleses pura lana
PRECIOS LOS MAS BAIOS EN PLAZA
 Al lado Este de la Botica Oriental

La Municipalidad de Limón y el Sr. Srio. de Gobernación

Un telegrama que publica "La Tribuna" de hoy y que ya se perabamos como consecuencia lógica de las palabras del señor Ministro de Gobernación en la Cámara, ha dejado en mal pie a este alto funcionario público, que deseando corroborar su aserto en la defensa que hace de la Ley de Organización de Servicios Municipales y sin la debida prudencia del caso, arrojó cargos graves contra aquella Municipalidad que precisamente es quizá la única en el país cuyo estado de solvencia es envidiable.

Para quienes conocemos los esfuerzos empeñados en sacar a flote el buen nombre de la comunidad limonense, hechos por los actuales municipales y no ignoramos el afán—aun más elocuente—de querer dotar a la ciudad de Limón de buenas calles, cloacas y cañería que hasta hoy han sido el nudo gordiano de todas las Municipalidades de aquel puerto; las palabras del señor Ministro en la Cámara nos dejaron una desagradable sorpresa por la falta de tino al tratar esos asuntos.

La actitud delicadamente altiva con que aquella Municipalidad se dirige al señor Ministro, haciéndole observar su lamentable error; pero escudando la indignación con la seda de su ecuanimidad, ha de haberle mortificado más al joven Castro Quesada, que si le hubiesen desmentido con el coraje que imprimen esos desaciertos de las palabras mal reprimidas.

Este incidente es lamentable por dos razones poderosas: En primer término, por lo que significa el cargo en sí contra elementos sanos y bien aquilatados en sus personales prendas y luego,

el perjuicio que le podrían ocasionar en su crédito a la Municipalidad las dudas que han de quedar flotantes en el ambiente si no hay una satisfactoria aclaración de parte del señor Castro Quesada.

Lo que sería de lamentar.

Match de Base-Ball en Guadalupe

Los clubs de sport de Guadalupe y América celebrarán el domingo a las 14 horas un desafío de base ball entre sus novenas.

Será un partido interesante a juzgar por el interés que en Guadalupe está despertando el base ball.

Los nombres de los jugadores que participarán en aquel encuentro serán publicados en su oportunidad.

HENO PARA BESTIAS

Tengo para la venta

1000 pacas

ALMACEN EL MUNDO

Tomás Fernández

tel. 198. Ap. 614

Triunfo de la mujer salvadoreña

Carlota Estevez Doctora en Cirugía Dental. - La hija ex-Peresidente José Madriz graduada de Bachillera en San Salvador. - La hija del Presidente Quiñonez se graduará en California. - Consagración definitiva de un pianista salvadoreño.

En el Paraninfo de la Universidad Nacional, en solemne acto, recibió su título de Doctora en Cirugía Dental, la señorita Carlota Estevez. Cursó los años reglamentarios, obteniendo buenas calificaciones.

En la misma Universidad recibió su título de Bachiller en Ciencias y Letras la señorita Hortensia Madriz, hija del recordado ex-Presidente Dr. José Madriz. Ella es salvadoreña. En el acto público desarrolló estos temas: I.—El Renacimiento; II.—Los filibusteros en Centro América; III.—La telegrafía inalámbrica; IV.—Fotografía y Cinematógrafo.

La señorita Mercedes Quiñones Molina, hija del señor Presidente del mismo apellido, está para terminar sus estudios en

San Francisco California. En diciembre próximo recibirá su título de Bachillera en Ciencias y Letras.

En el Teatro Principal de San Salvador ha sido consagrada definitivamente pianista la señorita salvadoreña Angela Peña García, quien ha hecho todos sus estudios en la propia capital, con profesores nacionales y extranjeros. Ha dado dos grandes conciertos. El último, ha dejado profunda sensación en los círculos artísticos. Colaboró la Banda de los Altos Poderes, el Maestro Paul Muller, alemán; el Maestro Antonio Giannoli, italiano; el Maestro y crítico musical don Miguel Pinto, salvadoreño y otros de no menos mérito, quienes han dado su fallo final. La pianista ejecutó música polaca, rusa, alemana, vienesa, italiana, francesa y salvadoreña.

MADERA PARA CONSTRUIR ofrezco a precios bajos. Recibo en pago bonos nacionales oro. Informes en la Administración de LA NOTICIA.

Se bebe o no se bebe

Según detalle que aparece en La Gaceta de ayer, el Resguardo Fiscal del Centro hizo en la semana comprendida del 17 al 23 del corriente, las aprehensiones que a continuación se especifican:

En la casa diagonal a la Botica Francesa un aparato para destilar alcohol de propiedad de Julio Figueroa.

En la casa de habitación de Carlos Saborio González, un alambique completo y la instalación para el funcionamiento del aparato.

En la pulpería de don Francisco Borilla, por la Plaza González Víquez, media botella de ron lista para el expendio.

En la pulpería de Jeremías Mora, por el lado del Rastro

Viejo, media botella de licor para la venta.

En la hostería de Francisco García media botella de cerveza.

En el turno de Guadalupe, el domingo, dos cajas de cerveza, tres botellas de vino y tres botellas de ponch.

No se da cuenta en esa nota del ron que fue aprehendido en ese mismo turno por el subteniente don Felipe Rojas.

Si esto es ahora, que será cuando impere la ley seca?

Algo así como lo que pasa en los Estados Unidos, decimos nosotros, sin ánimo de restarles brío a los que están haciendo la campaña antialcoholica, —que son muchas entre poetas, poetisas y maestras de escuela

REMATE DE SILLAS

El Comité de OTROS FESTEJOS se procederá al remate para el derecho de colocar sillas en el Parque de Morazán, durante los ocho días de las Olimpiadas que principiarán el 25 de Diciembre entrante y terminarán el 1o. de Enero próximo.

El remate tendrá lugar en la puerta exterior de las oficinas de LA TRIBUNA el Sábado próximo a las veinte horas (8 p. m.) El que quiera hacer postura ocurra.

Es de advertir que el rematario no podrá cobrar derecho alguno por los asientos de concreto que están dentro de los parques ni en los poyos de los mismos.

El valor del remate será al contado.

San José, 26 de Noviembre de 1924.

Por el Comité: CHAS WHITE Jr., Presidente.—FRANCISCO MA. NUÑEZ, Sec.

Notas de Alajuela

CONVALECIENTE

Después de una larga dolencia, que la obligó a guardar cama, hemos visto a la gentil y bella damita María Clemencia Padilla, en vías de mejoramiento. Son nuestros más fervientes deseos verla pronto completamente restablecida.

DE PLACEMES

El hogar del Lic. don Víctor Chavarría y su señora esposa doña Lilly Poll, se encuentra de plácemes por la llegada de un niño. Acompañamos a nuestro buen amigo Víctor y a su señora esposa en su dicha; y deseamos al primogénito una eterna ventura.

ASAMBLEA DEL INSTITUTO

Como es costumbre, el sábado pasado organizó este plantel

Hogar de plácemes

El hogar de don Francisco González Morales y su señora esposa doña Rosario Badilla, fue aumentado ayer con la feliz llegada de un primoroso chiquitín.

Reciban nuestras felicitaciones.

La Facultad de Medicina elegirá su nueva Directiva

El domingo próximo a las doce horas y en el Salón de la Facultad se reunirá el cuerpo médico de la capital para la Nueva Directiva que habrá de funcionar durante el año entrante.

su asamblea semanal. Fue dedicada a la música y a su patrona Santa Cecilia. Hubo números verdaderamente buenos, como fue el organizado por los músicos de la banda de esta localidad, como una muestra de agradecimiento por la hermosa actitud que llevó a cabo este plantel en bien de ellos.— Se ejecutaron bonitas piezas de arte, las cuales fueron muy aplaudidas por el numeroso público que asistió. El joven Dagoberto Sánchez recitó con mucha delicadeza unos bellos versos titulados *Anda. Otro número que gustó mucho fue el cuadro de Santa Cecilia, representado por la señorita Urania Solera y preciosas niñas de ángeles. Además hubo lecturas y cantos, todo muy aplaudido.*

Felicitemos al señor Director del Instituto, a su profesorado y a los alumnos en general por su buena labor artística y educacional que está llevando a cabo en todas sus fiestecitas.

RETRETA A SANTA CECILIA

El mismo sábado en la noche, los entusiastas músicos de esta ciudad, festejaron a su patrona con una retreta. En ella se estrenó el himno dedicado a Santa Cecilia, compuesto por el maestro don Carlos Gutiérrez; es una composición artística y delicada que demuestra la gran comprensión que tiene este señor en el arte musical. Tiene una hermosa letra, la cual fue cantada por un grupo de niñas de la Escuela Blanca.

SERENATA

Terminada la retreta la banda obsequió con una serenata al señor cura de la Catedral, Presbítero Jafet Jiménez, a la que asistió bastante concurrencia.

CORRESPONSAL

CERVEZA

TRAUBE

La mejor del país

PIDALA EN TODOS LOS ESTABLECIMIENTOS

Para el reumatismo y la neuralgia use MUSTEROLE

Agentes para Costa Rica, José María Pinaud

— GRAN OPORTUNIDAD —

La Tienda Mil Colores

— OFRECE —

UN GRAN SURTIDO DE CASIMIRES Ingleses a precios sin competencia. Visítela para que se convenza. El propietario obsequiará un CUPON para premiarse de acuerdo con las tres últimas cifras del premio mayor de la Lotería del Asilo Chapul, bajo estas condiciones.

El favorecido por la suerte, tendrá derecho a recibir, enteramente gratis, un corte de casimir, de valor equivalente al de su compra. Ese cupón, será válido para doce meses de Lotería, contados desde la fecha de su adquisición.

SITUADA FRENTE A "LA ALHAMBRA", CALLE 2a. NORTE ANTIGUO LOCAL DEL DOCTOR SALAS - ENRIQUE YANKELEWITZ

RAMON LEON H.

MADERAS DEL PACIFICO
 Consulte mis precios antes de comprar
 100 vs. al Sur del Hotel Washington

Un día en el Play Ground

Ayer tarde fué un día de animación en el Play Ground de la Plaza de la Merced. La mayor parte de los aparatos fueron colocados y cerca de un millar de niños hizo acto de presencia en aquel lugar, ensayando los tabaranes, cuerdas, argollas, trapecios, escaleras, etc. Fué una tarde de alegría y risas infantiles.

La inauguración oficial del Play Ground se hará uno de estos días

SALUDO

Don Benjamín Salas, Jefe Político de San Ramón, se encuentra en esta capital. Lo saludamos atentamente.

Buen tiempo en el Atlántico

Ha vuelto el buen tiempo en toda la región del Atlántico, azotado durante algunos días por un furioso temporal.

La lluvia no se ha retirado del todo, pero al menos ésta no es continua.

Los trenes corren sin atraso de ningún género.

ACTUALIDAD DEPORTIVA

Por MAX T. BAIR

A las 20 hs. 15 m. de ayer celebró sesión la Directiva de la Liga Nacional de Foot-Ball.

Presidió el Coronel Pinaud con asistencia de los señores Garnier, Pérez, Brenes Mora y Salazar Gagini y representantes de los clubs Herediano, Costa Rica, Guadalupe, Moravia, Juventud, Gimnástica y Progreso. Fue leída, aprobada y firmada el acta de la sesión anterior.

ADJUDICACION DE PUNTOS

En vista de los respectivos informes se adjudicaron puntos así: dos a Juventud, Moravia y Herediano; y uno a cada uno de Libertad, Costa Rica, Guadalupe y Cinco Esquinas.

COMUNICACIONES

El Club Juventud inscribe como socios a los señores Rafael Angel Castro y Claudio Vargas.

La Gimnástica Española inscribe como socios a Daniel Vargas y Antonio Rodríguez y comunica la expulsión de Eduardo Genet, Jorge Hütt y Claudio Vargas.

La misma Sociedad comunica que es su deseo que no se tomen en cuenta jugadores suyos para la selección nacional de Foot-Ball; no se aceptó esta nota.

UN MAGNIFICO PROYECTO

El señor Salazar Gagini presenta un proyecto tendiente a declarar un grupo de jugadores escogidos que se denominarán internacionales y dentro de los cuales se escogerá el equipo que deba enfrentarse a equipos extranjeros que nos visiten.

Formarán parte los mejores elementos de la Liga por su juego y su moralidad.

Se acordó convocar a los representantes a una Junta General que debe efectuarse el jueves a las 20 horas y darle publicidad al proyecto.

JUECES

Para los juegos de Liga del domingo 7 de diciembre se nombraron jueces así:

SEGUNDAS DIVISIONES

Moravia y Progreso, don Alfredo Esquivel.

Costa Rica y Juventud, don Mayid Barzuna.

Libertad y Herediano, don Miguel A. Castro G.

TERCERAS DIVISIONES

Costa Rica y Moravia, don Romualdo Bolaños.

Progreso y Cinco Esquinas, don Leví Rivera.

PARA EL CONCURSO ATLETICO

Para el concurso atlético del domingo se nombraron los siguientes jueces:

Don Alberto T. Brenes, Dr. R. Moreno Cañas, Mr. Charles White, don Juan R. Bonilla y don Miguel A. Castro.

Starter: don John C. Guillen. Cronometristas: don Eduardo Garnier, don Miguel A. Dávila y don Carlos Salazar G.

Juez de pista: don José María Pinaud.

Juez de la carrera de Maratón, don Ricardo Bermúdez.

EQUIPOS DE SELECCION

Para el juego del domingo por la tarde se organizaron los equipos de selección así:

Rojos: Manuel Rodríguez, G. Arguedas, V. Víquez, E. Rosabal, R. Bermúdez, J. Goban, J. Fonseca, P. Quirce, C. Arguedas, B. Morales, S. Tabasch. Suplentes: M. Barzuna y M. Jiménez.

Azules: B. Michaud, R. Guzmán, G. Jiménez, H. Albertazzi, R. Peralta, D. Gallegos, J. I. Solera, J. M. Marchena, V. M. Rodríguez, C. Flores, I. Mora. Suplentes: A. Aymerich y M. Piedra.

Juez, don Miguel Castro.

Guarda líneas: E. Holst y J. R. Bonilla.

A las 23.30 hs. terminó la reunión.

Reunión extraordinaria de la Liga de Base-Ball

La Directiva de la Liga Nacional de Base-Ball ha convocado a los representantes de los clubs ligados a una reunión extraordinaria que tendrá lugar esta noche a las 20 horas en el local de costumbre.

El asunto que ha originado esta convocatoria es de gran importancia para los clubs ligados.

Los Agente de Seguros en Puntarenas

En gasolina expresa salieron para Puntarenas en la tarde del mismo día en que ocurrió el incendio en Puntarenas los señores agentes de seguros y empleados de la Superintendencia a lo de sus cargos.

Tanto la labor de estos señores como la de las autoridades judiciales fue activa y diligente y ya está al terminarse el sumario abierto, así como inventariada y lista para la venta la mercadería salvada.

La construcción del Estadio va muy adelantada

La construcción del Estadio va muy adelantada.

Una de las tribunas está casi terminada y las demás se terminarán rápidamente.

La parte de concreto camina igualmente con toda rapidez. Ya está construido la mitad del óvalo que circundará el Estadio.

Todo hace creer que no irá haber atraso para su inauguración en la fecha deseada.

Anúnciese a este Diario

CIEN MIL DOSCIENTOS

COLONES

PUEDE USTED GANAR

comprando por valor de UN COLON en la

TIENDA NUEVA

DE FEDERICO LUTHMER

ESTO ES PERFECTAMENTE CIERTO - PASE A LA TIENDA

Y SE CONVENCERA

Frente al Mercado y contiguo a la Botica Oriental